



Digitale Schule – wir sind dabei!

Faistenau, 27. September 2021

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen!

Bereits im Mai 2021 haben Sie erste Informationen zur Initiative „Digitale Schule“ des Bundesministeriums erhalten. Beim Klassenforum in der 3. Schulwoche erhalten Sie eine Broschüre des BMBWF, die ich kurz erläutern und zusammenfassen darf.

Zeitplan und Konzept:

- Alle Schüler*innen der 1. und 2. Klassen erhalten ein nagelneues digitales Endgerät über die Schule.
- In den darauffolgenden Schuljahren gilt dies immer nur für die 1. Klassen.
- 75% des Kaufpreises der Geräte übernimmt der Bund, 25% Selbstkostenanteil fallen für die Eltern an. Bei Bedarf gibt es in speziellen Fällen auch finanzielle Fördermöglichkeiten.
- Da wir uns für touchfähige Notebooks entschieden haben, wird die Auslieferung noch etwas dauern, jedoch sollte diese noch in diesem Kalenderjahr möglich sein.
- Das Gerät ist vollständiges Eigentum der Eltern bzw. der Schüler*innen und kann auch privat verwendet werden. Für die Wartung und Reparatur sind die Eltern verantwortlich, die Schule ist ausschließlich für die Beschaffung und Verteilung der Endgeräte zuständig.
- Die Abwicklung der Initiative wird über den OeAD als Bildungsagentur unter Einbindung der Bildungsdirektion erfolgen.
- Bitte besuchen Sie für Ihre Fragen die Website: <https://digitaleslernen.oead/de/fuer-eltern>
- Information über Bezahlung und Befreiung über <https://befreiung.digitaleslernen.gv.at>
- Hotline: 0720/080356

Liebe Grüße

DMS OSR Dipl. Päd. Helga Ebner und das Lehrer*innenteam der Sport-Mittelschule Faistenau